



ADENDA – ADAPTACIÓN FICHA DE LA GUÍA DOCENTE CURSO 2020-21 EN USAL

TITULACIÓN	Grado en Medicina
ASIGNATURA	Microbiología Médica
CÓDIGO	103511
CURSO	2º
CUATRIMESTRE (1.º/2.º)	1º
TIPO (obligatoria/optativa)	Obligatoria
PROFESORADO	Juan Luis Muñoz Bellido (coordinador), Enrique García Sánchez, Ignacio Trujillano Martín, M ^a José Fresnadillo Martín.
METODOLOGÍAS DOCENTES.	
<p>A partir del modelo de adaptación a la docencia para el curso 2020-2021 a una <i>presencialidad adaptada</i>, aprobado por Junta de Facultad/Centro con fecha 21-05-2020, derivado de las consecuencias del período de la denominada "nueva normalidad" durante el cual la amenaza de la COVID-19 continúe vigente, la metodología en esta asignatura se establecerá en los siguientes términos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se mantiene la lección magistral, como método básico de transmisión de conocimientos. No obstante, ante las circunstancias vigentes, las lecciones se grabarán y se subirá a Studium, junto con la información gráfica, bibliográfica, etc. que el profesor considere (diapositivas, artículos, etc). • Aprendizaje basado en problemas, destinado al desarrollo de aprendizajes activos a través de la resolución de problemas o casos reales o simulados. • Resolución de ejercicios microbiológicos (identificación, diagnóstico, planteamientos terapéuticos, etc.), orientada al ejercicio, ensayo y puesta en práctica de los conocimientos previos. <p>Las actividades correspondientes a los puntos 2 y 3 se desarrollarán también de manera virtual.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Aprendizaje autónomo, destinado al desarrollo del autoaprendizaje, en base a información proporcionada por los profesores (libros recomendados, publicaciones en revistas científicas, etc.). <ol style="list-style-type: none"> 1. Cambios en las modalidades de presencialidad docente/estudiante (si los hubiera): La docencia teórica y práctica se llevará a cabo de manera virtual, por cualquiera de los recursos tecnológicos disponibles, ya sea en tiempo real o mediante grabación u otros métodos similares. Se realizarán seminarios para aclaración de conceptos y dudas, por grupos temáticos, que podrán llevarse a cabo de manera presencial o a través de videoconferencia. Este mismo esquema se aplicará tanto a clases teóricas como prácticas y seminarios. 2. Cambios en la metodología docente (si los hubiera): La metodología o varía, salvo en lo que tiene que ver con la presencialidad de la docencia. 3. Cambios en la atención tutorial a los estudiantes (si los hubiera): Puesto que la novedad en la metodología puede suponer problemas adicionales no previstos para los alumnos, se procurará ampliar el horario de atención on-line 	



ADENDA – ADAPTACIÓN FICHA DE LA GUÍA DOCENTE CURSO 2020-21 EN USAL

4. Previsión de atención a circunstancias que impidieran al estudiantado acogerse a estas modificaciones: Si los alumnos tuvieran dificultad para acceder a los archivos de las clases, se le podrán enviar por correo electrónico, o algún otro sistema de envío masivo de información. Si algún alumno tuviera dificultad para acceder a los seminarios, podrá plantear las preguntas que considere de forma directa con el profesor mediante correo electrónico.

EVALUACION DE COMPETENCIAS. *Expresa brevemente la evaluación utilizada (sencillez, claridad, precisión)*

Se mantienen los criterios de evaluación, así como el peso de cada parte dentro de la nota final. En previsión de cual pueda ser la evolución de la situación, se suprimirán los controles de asistencia.